
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Amtsausschusses des Amtes Schönberger Land 
vom 24.09.2020

Top 8.1 Recyclingpapier

Frau Zacharias bittet darum, dass die Verwaltung prüfen möge, inwieweit eine 
Umstellung auf Druck mit Recyclingpapier möglich sei. Sie bittet insbesondere um 
eine Kostengegenüberstellung von Recyclingpapier zu normalen weißem Papier.
Frau Lütgens-Voß sagt zu, dass dies im Rahmen der Beschaffung der Kopier- und 
Drucktechnik mit abgefragt wird.
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